

“EL FRAY LUIS DE LEÓN, UN INSTITUTO SOLIDARIO”

A todos nos impactó la noticia del 12 de enero: un terremoto en Haití había causado la destrucción de gran parte del país, algunas ciudades como su capital, Puerto Príncipe, habían quedado completamente arrasadas, miles de personas perdieron la vida y casi todo el mundo que había sobrevivido se había quedado sin nada. Las imágenes que veíamos en televisión eran impactantes y nunca antes habíamos visto algo parecido. Ante situaciones como éstas nadie puede permanecer impasible y nuestro instituto decidió aportar su granito de arena. El jueves, 21 de enero, alumnos de Bachillerato del proyecto de innovación pasaron a todas las clases para concienciar a los alumnos y pedir su colaboración con al menos 1 euro. Al día siguiente se prepararon 2 huchas y estos mismos alumnos estuvieron en la puerta de la sala de profesores recaudando dinero y después recorrieron las clases. Tanto los alumnos como los profesores aportaron los que pudieron. Al terminar el recorrido se abrieron las huchas y fueron estos mismos alumnos los encargados de contar el dinero recaudado, que fueron 1019,68 euros. Sin más tiempo que perder un alumno y el director fueron a la CCM a ingresar la citada cantidad en la cuenta de UNICEF.

Todos los que colaboramos nos debemos sentir orgullosos ya que con nuestra ayuda algunos de los niños de Haití podrán sobreponerse un poquito mejor a la catástrofe.

Otras muestras de solidaridad de nuestro centro durante este curso han sido la recogida de ropa que se hizo en diciembre y el concurso de tartas solidarias que se celebró el día 22 de diciembre y con el que se recogieron 189,90 euros destinados a la ONG de Perú “Asociación Señor de Huanta”.

Como vemos, el lema que lleva unos de nuestros proyectos de innovación, “El mundo no gira, lo mueven los valores del Fray Luis”, se está cumpliendo y el valor de la solidaridad de nuestro centro ha ayudado en estos momentos tan difíciles a que el mundo siga “girando”.



Los encargados de llevar las huchas por el centro

Imagen de la ropa donada por los alumnos

